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BATRES DESTACA

LOGROS HÍDRICOS Y

EN SALUD EN CDMX

ELJEFE de Gobierno presume en Sexto

Informe que presas del Cutzamala ya tie-

nen más agua que en 2023; revive tema

de contaminación de pozos en BJ... pág.1

MARTÍ BATRES. ayer al rendir su último

informe de Gobierno.

Rinde su último Informe de Gobierno

Chocan Batres yPANpor el

agua contaminada en la BJ
ELMANDATARIO local reitera que nose descarta ninguna hipótesis; afirma que hayviabilidad hídrica; diceque
oposición se quedó con ganas del "día cero"; indica que no se descarta ninguna hipótesis en caso de la alcaldía

I Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

1 Jefe de Gobierno, Martí Batres

E Guadarrama, celebró que el
Sistema Cutzamala alcanzó su

recuperación luego de la crisis
hídrica en la Ciudad de México; resaltó

que para solucionar el problema de con-

taminación de agua en Benito Juárez
hubo un trabajo interinstitucional, en el

cual no participó laalcaldía, por loquees-

pera las indagatorias sobre el tema.

Durante su sexto y último informe,
el mandatario capitalino expresó que el
Sistema de Aguas (Sacmex) rehabilitó
lospozos del Sistema Lermay realizaron
obras para la recuperación de dos mil
300 litros de agua.

"Las presas del Sistema Cutzamala ya
tienen más agua que en 2023,ya ven uste-

des que decían que se iba a acabar el agua
en marzo, que iba a llegar el día cero, pues
se quedaron con las ganas, no hay día

cero, la Ciudad de México tiene viabilidad

en corto, y
seguimos haciendo obras", aseguró.

Respecto al agua contaminada en Be-

nito Juárez, Martí Batres comentó que
con la ayuda de nueve alcaldías, asícomo

el Gobierno de Nezahualcóyotl,se realizó
la limpieza de 10 milcisternasy tinacos.

A principios de abril de este año, veci-

nos de Benito Juárez reportaron que el

agua que salía de sus tuberías tenía olor a

gasolina; sin embargo, las autoridadesase-

guraron que no había peligro y el líquido
era apto para su consumo, pero después la

secretaria de Gestión Integral de Riesgosy
Protección Civil, Myriam Urzúa, informó

que porun análisis de las muestras se des-

cubrió que en el agua había lubricantes y
aceites, pero hasta la fecha no se han dado

aconocer los estudios.
"Estamos interesados en que se inves-

tigue el tema, obviamente que nos inte-

resa mucho investigar un caso como el

quesucedió en una alcaldía como Benito

Juárez, con unpozoafectado desdeÁlva-

ro Obregón, en plenoproceso electoral, a

unos días del debate sobre el agua, pues
claro que nos interesa investigara fondo
este tema", subrayó.

Previo a la participación del mandata-

rio, el diputado del PAN, Andrés Atayde
Rubiolo, mencionó que el Gobierno de

Morena fue contradictorio, pues no se re-

flejó la austeridadque presumían.
El opositor calificó la gestión como

"unmovimiento estrangulador" de quie-
nes piensan diferente, pues las autorida-
des siguen sin informarel origen del agua
contaminada en Benito Juárez.

"Por un lado presumen inversiones

públicas, pero por el otro siguen sin ex-

plicar por qué sale agua contaminada
con gasolina, lo que intento mostrar aquí
es sólo una cosa, las mentiras adoptadas

como verdad hoy no son otra cosa que
deudas con la verdad del día de mañana.

"Mientras en Dinamarca murieron 36

personas por cada millón de habitantes,
en México fueron 320yademás, nuestra

ciudad fue de las capitales en el mundo

con las mayores tasas de exceso de mor-

talidad", agregó.
Atayde Rubiolo reconoció que Batres

Guadarrama cierra el Gobierno con ini-
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ciativas de ley,obrasyapertura al diálogo,
sin embargo,dijo queesta administración

deja dos legados, elprimero es que laopo-
sición fue perseguida a través de carpetas
en la FiscalíaGeneral deJusticia de la Ciu-

dad de México, en contra de la oposición.
Sobre el IMSS-Bienestar, Batres Gua-

darrama respondió que con éste, el

servicio de salud es gratuito como en

Dinamarca; además, precisó que 12 mil

trabajadores fueron incorporados a este

sistema de salud.

"A los Gobiernos de los conservadores

se les ocurrió la mala idea de iniciar la pri-
vatización de los servicios de salud. Me
da mucho gusto decirles que ahora con el

IMSS-Bienestarse universaliza el servicio
de salud y se vuelve gratuito, universal y
gratuito como en Dinamarca", dijo.

El diputado de Movimiento Ciudada-

no, Royfid Torres González, reconoció

que durante este sexenio se alcanzó la

cobertura más amplia de apoyos a la po-
blación, así como el aumento al salario

mínimo, lo que provocó que redujera la

pobreza cinco por ciento en laciudad.
El emecista consideró que a pesar de

que huboalgunosavances, hace falta auto-

crítica, ya92 por cientode los delitosque se

cometen en la ciudad sigue sin denunciar-

se se hanormalizado laviolencia.
Torres González compartió que uno

de los grandes faltantesdel Gobierno fue
la planeacióny consideró que nohay un

plan de desarrollo para los próximos 20

años, por lo que, dijo, las autoridades de-
ben reconocer los errores cometidos.

La legisladora de Morena, Xóchitl Bra-

VO, mencionó que la capital cuenta con

los mejores servicios en materia de sa-

lud, empleo y educación, por lo que du-

rante este sexenio se consolidó el estado
de bienestar.

Batres Guadarrama aclaró que en 17

días termina su gestión, la cual dijo que
culminó contento, ya que confía ple-
namente en el trabajo de la Presidenta
electa, Claudia Sheinbaum, así como de
la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

"Me voy muy contento, porque la ciu-
dad seguirá siendo gobernada por el pro-

yecto de la CuartaTransformación", dijo.

EL
DATO

MARTÍ BATRES destacó

que inaugurará la rehabili-
tación de la Glorieta de los

Insurgentes, la Línea 3 del
Cablebús, pondrá en marcha
49 buses eléctricos de la RTP.
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MARTÍ Batre

(centro), al salir

del Congreso de la

CDMX, ayer.

NOS INTE-

RESA mucho

investigar un caso

como el que sucedió
en una alcaldía como

Benito Juárez, con un

pozo afectado desde
Álvaro Obregón, en

pleno proceso elec-

toral, aunos días del
debate sobre el agua,
pues claro que nos

interesa investigar a

fondo este tema. No

descartamos ninguna
hipótesis al respecto"

MARTÍ BATRES

Jefe de Gobierno

RECUPERACIÓN DEALMACENAMIENTO

Luego de haber estado en su peor crisis, el Sistema Cutzamala ya registra
un llenado de casi 50 por ciento de su capacidad debido a las lluvias.
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Mil 202 fugas de

agua reparó el Sac-
mex hasta julio de

este año

Mil
833 millones de

pesos invertidos en

líneas de drenaje
desde 2019


